高校生模擬裁判選手槍

1. 活動時期

:2023.5.2~2023.8.15

2. 参加のきっかけ

: 社会科の先生の紹介で知った。法廷 に行って実際に裁判を体験することが 楽しそうだと思い参加した。



3. 参加した感想

①参加する前と後の変化

この大会に参加した事で、裁判の流れや重視される内容など法に関わる様々な事に詳しくなりました。また、実際に論告や弁論を組み立てていくにあたって、物事を相手に分かりやすく伝えるための論理立てや主義主張における関連性の必要性も学びました。ひとりの人間の運命を左右する裁判において罪のない人を法で裁く事がないように、考えられる可能性を様々な角度から網羅し尽くすことが重要だと身をもって実感する事が出来とと思います。

②活動中の面白かったポイント

私たちは県大会で東邦大附属東邦高校と戦った後、千葉県代表として関東大会に出場しました。関東大会では、各県の代表となった他校の生徒さん達と開会式や交流を持てたのが面白かったです。この大会は日本弁護士連合会主催で開催されており、実際に法廷で活躍する現役弁護士の方々による支援を受けられたり大会会場が弁護士会館や東京都の地方裁判所だったりしました。大会当日では法服に袖を通す機会などもあり、一生に一度と思える貴重な体験が沢山出来たところも魅力的でした。







4. 今後参加する生徒に向けたアドバイス

この大会は当日の対応力に加え、事前準備が鍵になります。しかし逆を言えば当日 に向けてチームメイトと協力してしっかりと下準備を重ねれば自ずと良い結果が付い てきます。

大会当日は学年を気にせず積極的にコミュニケーションをとって時間の許す限り意見の擦り合わせを行うのが良いと思います。やりがいや達成感を充分に得られる大会です! 是非取り組んでみて下さい!